

## **MEDIENMITTEILUNG 11. Oktober 2008**

Weiterführung der Aktivitäten für einen langfristigen Erhalt des historischen Autofriedhofes.

Der Förderverein „Historischer Autofriedhof Gürbetal“ wird nach der erfolgreichen nationalen Kunstaussstellung weiter das Ziel für einen langfristigen Erhalt des Autofriedhofes verfolgen.

Mit interessierten Stellen und Organisation wird die aktuelle Lage analysiert und das gemeinsame Vorgehen abgesprochen und geplant.

Mit den Behörden findet ein offener Dialog statt.

Der Förderverein ist sich bewusst, dass die Chancen und Möglichkeiten für einen Erhalt klein und schwierig sind.

Die grossen Besucherzahlen, die positiven Rückmeldungen und das nicht abreissende Interesse an diesem einmaligen und absolut speziellen Ort bestärken uns jedoch im weiteren Kampf für einen Erhalt und das langfristige Ziel für ein Freilichtmuseum in Kaufdorf, im Gürbetal, in der Tourismusregion Bern.

Wir hoffen weiterhin auf eine grossartige Unterstützung der regionalen, schweizerischen und internationalen Bevölkerung für das Projekt.

Förderverein „Historischer Autofriedhof Gürbetal“

Der Präsident

Marc Renaud

[www.autofriedhof.ch](http://www.autofriedhof.ch)  
[info@autofriedhof.ch](mailto:info@autofriedhof.ch)